

Liebe Eltern,

am Ende der Woche der Winterferien habe ich einige Informationen der Senatsverwaltung für Sie:

Wechselunterricht

In der ersten Schulwoche zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres findet Wechselunterricht statt. Am Donnerstag, 10.02.2022 entscheidet das Gesundheitsamt Spandau und die Schulaufsicht, ob in der zweiten Schulwoche ab dem 14.02. wieder in regulärer Klassen-/Kursgröße unterrichtet wird.

Für diese Woche gilt: Mo – Di → Gruppe B Mi – Fr → Gruppe A

Aussetzen der Präsenzpflcht

Sollten Sie Ihr Kind am Montag wegen der Möglichkeit des Aussetzens der Präsenzpflcht nicht zur Schule schicken, müssen Sie Folgendes beachten:

1. **Sie müssen die Klassenleitung vor Unterrichtsbeginn am Montag schriftlich informieren.**
2. Der **Aussetzungszeitraum muss mindestens eine Schulwoche** betragen. Für einzelne Tage oder Stunden geht das nicht.
3. Auf dem Zeugnis werden diese Tage als entschuldigte Fehlzeiten vermerkt.
4. Das Aussetzen der Präsenzpflcht stellt keine Ferienverlängerung oder eine Beurlaubung dar.
5. **Wenn die Lehrkräfte Aufgaben per TEAMS schicken, müssen diese erledigt werden.**
6. Schüler*innen sind verpflichtet, sich über die Unterrichtsinhalte bei ihren Mitschüler*innen zu informieren.
7. **Es gibt keinen Anspruch auf Distanzunterricht**, weil die Lehrkräfte weiterhin den kompletten Unterricht in der Schule ableisten.

Testungen und Quarantäne

1. Alle Schülerinnen und Schüler haben am letzten Schultag einen **Schnelltest erhalten. Dieser Test soll bitte am Sonntag gemacht werden.**
2. Sollte Ihr Kind einen positiven Test haben oder ein Familienmitglied, das im selben Haushalt lebt, dann ist Ihr Kind in Quarantäne und darf am Montag nicht in die Schule kommen.
3. In den nächsten zwei Wochen testen wir in der Schule täglich.
4. Ab dem 21.02.22 testen sich die Schüler*innen dreimal pro Woche. Sollte es dann einen positiven Fall in der Klasse geben, wird eine Woche lang wieder täglich getestet.

Alle anderen Regelungen, die ich Ihnen vor den Ferien mitgeteilt habe, bleiben bestehen.

Viele Grüße,

Harald Schwarz